
 

研究科・学部 教授会議事録 

〔令和６年３月２１日（木）14：44～16：26〕 

 
◇令和６年３月６日（水）及び３月７日（木）開催の臨時研究科・学部教授会議事録（案）の     

確認の結果、承認された。 

 

【議 事】 

Ⅰ．報告事項 

１．委員会報告について 

研究科長、各議長並びに各委員長から、報告資料１に基づき、報告があった。 

＜研究科内委員会・会議＞ 

1-1．将来計画委員会（R6.3.14） 

1-3．研究推進会議                           

1-4．学務会議（R6.3.15） 

1-5．予算・施設会議 

1-6．情報・広報会議（R6.3.12） 

1-7．臨床研究倫理審査委員会 

1-8. 薬学評価会議 

1-9. 国際交流委員会（R6.3.11） 

＜大学内委員会等＞ 

1-11．教育研究評議会（R6.3.19）                  

1-12．部局長会議（R6.3.19）                     

1-15．医歯薬生命系戦略会議（R6.3.19）              

生命医科学の社会実装プログラム運営委員会（R6.3.19）  

  

２．令和５年度アドバイザリーボード会議（R6.3.14）について 

  教育研究評議員から、報告資料２に基づき報告があった。 

 

３．新入生履修指導について 

  学務会議議長から、報告資料３に基づき報告があった。 

 

 ４．兼任教員について 

   研究科長から、報告資料４に基づき報告があった。 

 

 ５．兼業について 

研究科長から、報告資料５に基づき、報告があった。 

  

６．月別電力使用量について  

   研究科長から、報告資料６に基づき、報告があった。 

 



 

 ７．ダットサントラック廃車について 

  研究科長から、ダットサントラックを廃車することについて報告があり、４月以降は使用 

 しないよう依頼があった。 

 

 ８．共同研究講座の活動報告について 

   ＭＡ－Ｔ酸化制御学（アース製薬）共同研究講座の世話教授から、報告資料７に基づき、 

報告があった。 

 

Ⅱ 協議事項 

 １．長期課題研究の分野分属資格認定について 

学務会議議長から、協議資料１に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

２．令和６年度ゲストスピーカーについて   

  学務会議議長から、協議資料２に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

３．令和６年度薬学部時間割について  

   学務会議議長から、協議資料３に基づき、報告があった。 

 

４．長期課題研究中間発表会の表彰について 

  学務会議議長から、協議資料４に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

５．PharmDコース学生の共用試験不合格者対応について 

  学務会議議長から、PharmDコース学生の共用試験不合格者対応について説明があり、協議の

結果、対応策を決定した。 

 

６．薬学教育評価の受審対応について 

薬学評価会議副議長から、「IV 大学への提言」に対する改善報告について審議結果（2023年

１月１８日 薬学教育評価機構 総合評価評議会）での改善点６の「長期課題研究」の客観的  

採点基準について３ポリシーの見直しを踏まえたルーブリック評価項目等を策定することとな

り、学務会議に対応を依頼することとなった。改善点７の問題解決能力の醸成に向けた教育に

おける目標達成度の評価について、総合的評価に供する「長期課題研究」以外の科目の選定に

ついて議論を重ねた。 

  また、カリキュラム・ポリシーの見直しを議論し、従来の「学修成果の評価方法」について

「学習目標の到達度評価」と「学修成果の評価の在り方」に分けることが承認された。それ   

ぞれの原案についても議論がなされ、卒業研究発表の時期を考慮したうえで「長期課題研究」  

以外の科目の選定を行うこととなった。 

  さらに、廣部祥子講師（本学６年制課程卒業生）に薬学評価会議の構成員として加わってい

ただき、内部質保証の自己点検・評価に協力いただくことが承認された。 

 

７．令和６年度薬学部研究生の入学について 

   学務会議議長から、協議資料６に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 



 

８．令和６年度招へい教員等の受入れについて 

研究科長から、協議資料７－１及び７－２に基づき説明があり、協議の結果、承認された。  

 

９．各種委員会委員の選出について 

研究科長から、協議資料８に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

１０．各種会議に関する規程等の制定、改廃について             

  研究科長から、協議資料９に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

  

１１．将来計画委員会の廃止等に伴う関係規程等の一部改正について       

研究科長から、協議資料１０に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

１２．マルホ大学院生等海外派遣について  

情報・広報会議議長から、申請期限後に追加で申請があったため、改めて情報・広報会議で

審議した後、次回教授会にて審議をお願いする旨説明があった。 

 

１３．２０２４年度レンタルラボ施設利用について 

  研究科長（予算・施設会議議長代理）から、協議資料１２に基づき説明があり、協議の結果、

承認された。 

 

 

  次回研究科・学部教授会    令和６年４月１８日（木）研究教育安全管理委員会終了後 


